

Wilken

## Abrechnung in der Cloud

**[18.02.2020] Auf der Plattform Wanyplace von Wilken sollen Stadtwerke künftig neue Geschäftsmodelle aufbauen können. Zunächst steht eine Lösung für Heiz- und Nebenkostenabrechnungen in der Cloud zur Verfügung.**

Auf der Fachmesse E-world 2020 (11. bis 13. Februar in Essen) hat die Wilken Software Group ein neues Cloud-Angebot vorgestellt. Auf der Plattform Wanyplace stehen laut Wilken künftig vorkonfigurierte Anwendungsumgebungen zur Verfügung, mit denen Versorgungsunternehmen ohne großen Aufwand neue Geschäftsmodelle aufbauen oder erst einmal ausprobieren können. Den Anfang mache die P/5 Heiz- und Nebenkostenabrechnung, die ab sofort auch als Cloud-Lösung angeboten wird. Der Einstieg erfolge über den Wanyplace-Katalog: Hier könne das entsprechende Cloud-Paket einzeln gebucht werden. Daniel Paulmaier, verantwortlich für die strategische Produktentwicklung der Wilken Software Group, erläutert: „Hinter unserer Cloud-Strategie steht das Konzept, dass wir mit unseren Cloud-Lösungen als Katalysator für neue Services und Produkte wirken. Versorgungsunternehmen werden damit in die Lage versetzt, schnell handlungsfähig zu werden, ohne dass dafür aufwendige IT-Projekte aufgesetzt werden müssen.“ Für Wilken-Anwender sei auch der integrierte Mischbetrieb von On-premise- und Cloud-Anwendungen möglich.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Wilken, Wanyplace